

Un incendie criminel vise les bureaux des députés allemands



Berlin, 21 avril (RHC-DPA)- À Berlin, en Allemagne, un incendie criminel a visé les bureaux des députés du Parlement ce mardi, sans faire de victimes. C'est la deuxième fois depuis le début de l'année que le parlement est pris pour cible.

Les autorités allemandes ont précisé qu'un individu non identifié a lancé une bombe incendiaire dans les locaux et qu'un policier aurait vu un homme s'enfuir à vélo. Les services de renseignement allemands ont ouvert une enquête et ils étudient les tracts laissés sur les lieux de l'incendie.

En 2014, une série d'attentats avait été réalisée par des membres de l'extrême-droite, notamment contre le Congrès et contre le siège de l'Union Démocrate Chrétienne, de la chancelière Angela Merkel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/53421-un-incendie-criminel-vise-les-bureaux-des-deputes-allemands>



Radio Habana Cuba